

**Von: "Stefan Rebmann MdB" stefan.rebmann@bundestag.de**  
**Gesendet: 18.10.2011 15:31:17**  
**Betreff: AW: Ausschusssitzung am 19.10.**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihren Einsatz zur Finanzierung der Entwicklungszusammenarbeit.

Die SPD-Bundestagsfraktion setzt sich seit vielen Jahren für die Einhaltung des 0.7%-Ziels ein. Fast alle Mitglieder der SPD-Bundestagsfraktion haben den von Ihnen erwähnten entwicklungspolitischen Konsens unterzeichnet. Ich habe mich angeschlossen, nachdem ich seit Juni Mitglied des Deutschen Bundestages bin und inzwischen auch Mitglied des Ausschusses für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung bin.

Schon im letzten Bundeshaushalt ist die SPD dafür eingetreten den Entwicklungsetat um die notwendigen Mittel zu erhöhen. Für den Haushalt 2012 bereitet die Fraktion entsprechende Erhöhungsanträge vor.

Ich danke Ihnen noch einmal für Ihren Einsatz zur Unterstützung und Durchsetzung des entwicklungspolitischen Konsens, der nunmehr von 368 Abgeordneten unterzeichnet ist. Ihre Unterstützung kann dazu beitragen den Druck auf die Regierung zu verstärken und den Entwicklungshaushalt zu erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Rebmann

Büro Stefan Rebmann, MdB  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel. 030-227-74723  
Fax 030-227-76722  
[stefan.rebmann@bundestag.de](mailto:stefan.rebmann@bundestag.de)  
[www.stefan-rebmann.de](http://www.stefan-rebmann.de)